

Promueven el uso de leña seca con una feria en el Mercado Municipal

El Mercado Municipal de Ancud fue el escenario de una nueva versión de la "Feria de la Leña y Rueda de Negocios", instancia que busca que las personas puedan interactuar con los comerciantes.

Dos charlas informativas sobre la leña de buen origen, cómo es su proceso y los beneficios que trae consumir este producto fueron parte de esta actividad organizada por el municipio y la Corporación Nacional Forestal (Conaf), con

el apoyo de la Asociación de la Turismo y la Cámara de Comercio Detallista y Turismo de Ancud.

Gastón Cárcamo, presidente de la cámara, afirmó que "nosotros participamos en una charla organizada por Conaf y el Departamento de Turismo de Ancud, donde pudimos darnos cuenta de los cambios que van a existir respecto a la leña; la leña pasa a ser un combustible, por lo que va a depender Superintendencia de Electricidad y Combusti-

bles".

Además, expuso que, "por lo tanto, todo lo que tiene que ver con la normativa de cómo guardarla, de los proveedores, eso va a cambiar, entonces se ofrecía un sello a todas las empresas de turismo que usen leña certificada de los proveedores que están certificados y cuentan con sus planes de manejo".

Claudio Thimeos, funcionario de la Oficina Turística Municipal de Ancud, mencionó que "es suma-



LA JORNADA CONSIDERÓ CHARLAS SOBRE EL BUEN ORIGEN DE LA LEÑA.

mente importante que nuestros prestadores de servicios turísticos puedan consumir esta leña de buen

origen para poder conservar los bosques chilotes, además de que al consumir este producto puedan estar

a una certificación especial de Sernatur (Servicio Nacional de Turismo), que es el Sello de Sustentabilidad"